
Siracusa.  Alla  ex  Provincia
si  presenta  Mario  Ortello.
L'intervista
Il giorno dopo il suo insediamento alla ex Provincia Regionale
di SIracusa, il nuovo commissario straordinario Mario Ortello
ha incontrato i giornalisti. E’ il terzo commissario in pochi
mesi, dopo Alessandro Giacchetti ed Ettore Leotta, rimasto in
carica  per  pochi  giorni.  “E’  mia  intenzione  tutelare  gli
interessi  del  personale.  In  questi  giorni  cercherò  di
comprendere  le  problematiche  che  vanno  affrontate”,  ha
spiegato.  E  proprio   domattina  dovrebbe  incontrare  i
dipendenti.

Siracusa.  Ezechia  Paolo
Reale,  nuovo  assessore
regionale  Agricoltura  e
Pesca. L'intervista
Prima uscita da neo assessore regionale per Ezechia Paolo
Reale. L’avvocato siracusano cita Don Milani e loda il lavoro
del  suo  predecessore,  Cartabellotta.  Si  occuperà  di  due
settori  di  estrema  importanza,  agricoltura  e  pesca.  E
chiarisce: “con me a Palermo non cambia nulla per Progetto
Siracusa-Articolo 4 a Siracusa. Siamo e restiamo opposizione”.
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Siracusa.  I  protagonisti
della  stagione  Inda:  le
interviste
Sullo schermo scorrono le immagini di cento anni di storia.
Dal  suggestivo  bianco  e  nero  degli  esordi  al  colore  dei
filmati  che  raccontano  anche  di  maestranze  e  sartorie.
Macchina complessa quell’Inda, capace da cento anni di stupire
e affascinare con il teatro classico. Qualità e grandi nomi,
soprattutto nella stagione del Centenario come quella ormai
alle porte.
Con  orgoglio,  è  il  commissario  straordinario  dell’Inda,
Alessandro Giacchetti, a lanciare il conto alla rovescia per
le “prime” in una ideale staffetta con il sindaco di Siracusa,
Giancarlo Garozzo, che Giacchetti ricorda essere “presidente
in pectore”.

Tra i protagonisti del nuovo ciclo di spettacoli classici
spiccano Elsabetta Pozzi (Clitennestra), Massimo Venturiello
(Agamennone),  Mariano  Rigillo  (Araldo)  in  Agamennone.  Ugo
Pagliai (Apollo), Paola Gassman (Profetessa), e Piera degli
Esposti (Atena) sono il quid in più per Coefore/Eumenidi dove
atteso protagonista è Francesco Scianna (Oreste).

Le due tragedie divideranno la scena del teatro greco con la
commedia “Le Vespe” di Aristofane. Sergio Mancinelli (Sosia),
Antonello Fassari (Vivacleone) e le musiche dal vivo della
Banda Osiris. La regia è di Mauro Avogadro.
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Siracusa.  Il  Dipartimento
della  Coesione  Territoriale
"riapre" il dossier Capitale
Europea della Cultura
Il dossier della candidatura di Siracusa a Capitale Europea
della Cultura non ha convinto il Mibac. Ricorderete che la
corsa si è conclusa alla prima selezione, senza l’inserimento
di Siracusa nella short list. Ma quel lavoro non è andato
perduto. Il Dipartimento della Coesione Territoriale di Roma
ha valutato come qualitativamente soddisfacente l’insieme dei
progetti inseriti nel dossier siracusano. Così ha convocato a
Roma l’amministrazione, rappresentata dall’assessore Alessio
Lo Giudice. Con Siracusa anche Urbino. I due Comuni diventano
“capofila”  nella  nuova  programmazione  dei  fondi  europei.
Tecnici della Dipartimento romano raggiungeranno i due centri
per  meglio  valutare  la  realizzazione  di  alcuni  di  quei
progetti. E metteranno la loro competenza a disposizione per
intercettare i finanziamenti dell’Ue necessari per trasformare
in realtà quanto studiato su carta.

Siracusa.  Il  Dipartimento
della  Coesione  Territoriale
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"riapre" il dossier Capitale
Europea della Cultura
Il dossier della candidatura di Siracusa a Capitale Europea
della Cultura non ha convinto il Mibac. Ricorderete che la
corsa si è conclusa alla prima selezione, senza l’inserimento
di Siracusa nella short list. Ma quel lavoro non è andato
perduto. Il Dipartimento della Coesione Territoriale di Roma
ha valutato come qualitativamente soddisfacente l’insieme dei
progetti inseriti nel dossier siracusano. Così ha convocato a
Roma l’amministrazione, rappresentata dall’assessore Alessio
Lo Giudice. Con Siracusa anche Urbino. I due Comuni diventano
“capofila”  nella  nuova  programmazione  dei  fondi  europei.
Tecnici della Dipartimento romano raggiungeranno i due centri
per  meglio  valutare  la  realizzazione  di  alcuni  di  quei
progetti. E metteranno la loro competenza a disposizione per
intercettare i finanziamenti dell’Ue necessari per trasformare
in realtà quanto studiato su carta.

Video.  Latomie  della
Neapolis,  apertura  stabile.
L'annuncio  della
Sovrintendente  dopo  il
successo  delle  giornate  di
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primavera
Riapriranno presto i cancelli delle latomie all’interno del
parco archeologico della Neapolis. Lo anticipa a SiracusaOggi
la  sovrintendente  ai  beni  culturali,  Beatrice  Basile.
Solitamente chiusi, sono stati aperti eccezionalmente per le
giornate di primavera del Fai e il boom di visitatori – oltre
5 mila in due giorni – ha fatto da pungolo.
Così la Sovrintendenza e il Comune di Siracusa hanno deciso di
studiare  un  sistema  per  rendere  stabile  l’apertura  e
arricchire  ulteriormente  la  visita  al  parco  archeologico.
Avverrà  nelle  prossime  settimane,  si  stanno  definendo  i
dettagli. Dal personale (dalle 4 alle 6 unità, pescate tra
personale  comunale)  alla  pulizia  (affidata  ancora  ai
forestali) passando per il coinvolgimento di associazioni di
volontari. Tutto sotto l’egida della Sovrintendenza con il
coordinamento del Comune di Siracusa.
L’annuncio della sovrintendente, Beatrice Basile.

Video.  Siracusa,  l'assessore
allo  sport  replica  alle
perplessità  su  Cittadella  e
project financing
Alla Cittadella dello sport sarà presto dedicata una seduta di
Consiglio Comunale, con una convocazione d’urgenza reclamata
da  otto  consiglieri,  tra  maggioranza  e  opposizione.  Occhi
puntati  sul  project  financing  da  due  milioni  di  euro,
soluzione studiata dal Comune per ovviare a carenze ormai
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anche strutturali di un vasto centro sportivo pubblico a corto
da  decenni  di  manutenzione.  La  prima  a  presentare  delle
perplessità è stata Simona Princiotta che ha protocollato ieri
la richiesta di convocazione urgente. Il timore è che con
l’intervento  preponderante  di  privati  nella  gestione
pluriennale della Cittadella dello Sport possano lievitare le
tariffe  per  gli  utenti  ma  soprattutto  che  possa  essere
snaturata la creatura di Concetto Lo Bello, con negozi e altre
iniziative.
Questa la risposta dell’assessore comunale allo sport, Maria
Grazia Cavarra.

Siracusa.  Dal  12  aprile  la
finale  italiana  delle
Olimpiadi  di  Astronomia.  Il
video
La finale italiana delle Olimpiadi nazionali di Astronomia si
svolgerà a Siracusa. Dal 12 al 14 aprile, decine di studenti
si cimenteranno con le prove in programma per guadagnare un
posto nella squadra che rappresenterà l’Italia alle prossime
Olimpiadi Internazionali di Astronomia, che si svolgeranno in
Asia Centrale.  Per l’occasione, a Siracusa arriverà anche la
fiaccola olimpica.
Le Olimpiadi Italiane di Astronomia sono organizzate dalla
Saif, la Società Astronomica Italiana, dall’Istituto Nazionale
di  Astrofisica  in  collaborazione  con  il  MIUR  e  con  il
patrocinio  del  Comune.
L’iniziativa è stata presentata alla Sala Archimede nel corso
di una conferenza stampa alla quale hanno preso parte il vice
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Sindaco,  Francesco  Italia,  i  coordinatori  organizzativo  e
scientifico  dell’Olimpiade,  Giuseppe  Natoli  ed  Emmanuele
Schiavo,  Giuseppe  Cutispoto  dell’Istituto  Nazionale  di
Astrofisica di Catania, ed una delegazione degli studenti del
Liceo  Corbino,  scuola  siracusana  che  ospiterà  la
manifestazione.
Vi partecipano gli studenti delle scuole italiane nati negli
anni 1999 e 2000 (categoria junior) e negli anni 1997 e 1998
(categoria  senior),  senza  distinzione  di  nazionalità  e
cittadinanza, che hanno superato le selezioni per accedere
alla finale.
Il programma:
12  Aprile,  corteo  olimpico,  alle  17:00  con  la  fiaccola.
Partenza dal piazzale antistante il Liceo Corbino, in Viale
Regina Margherita per arrivare al Castello Maniace, presso
l’Area Marina Protetta del Plemmirio. Alle 18:30, dopo la
cerimonia  di  accensione  del  Braciere  Olimpico,  sarà
ufficialmente presentata la manifestazione, presso il Salone
“Ferruzza Romano”.
A seguire, dalle 20:00 alle 24:00, sarà possibile partecipare
all’osservazione della Volta Celeste, offerta alla città ed ai
suoi  visitatori  ,  dai  giovani  aspiranti  astronomi  del
“Corbino” in collaborazione con il CODAS– Gruppo Astrofili di
Siracusa, che attrezzeranno l’area esterna del Consorzio del
Plemmirio, con telescopi professionali.
13 Aprile,  prove d’esame. Gli accompagnatori seguiranno un
programma  collaterale,  denominato  “Astropolis”,  volto  alla
promozione territoriale della nostra città.
14 Aprile, alle 10:00, cerimonia di premiazione presso il
Salone Borsellino di Palazzo Vermexio.



Siracusa.  Gli  assessori
Italia e Cavarra testimonial
per  gioco  di  una  campagna
seria. Il video
Francesco Italia e Maria Grazia Cavarra sono due dei volti più
giovani e noti della giunta comunale di Siracusa. Vicesindaco
e assessore all’ambiente, al turismo e al centro storico il
primo, rubriche dello sport e della protezione civile per la
seconda. Con simpatia si sono prestati ad un simpatico gioco
lanciato dai volontari siracusani della Croce Rossi Italiana.
Sulla scia delle “nomination” tanto di moda su Facebook, i
volontari hanno “sfidato” gli esponenti dell’amministrazione
Garozzo a lanciare un messaggio per la loro campagna sulla
sicurezza  stradale.  Questa  mattina  la  “risposta”  firmata
Italia-Cavarra,  testimonial  per  gioco  ma  per  un  messaggio
decisamente serio. Ecco il video.

Siracusa. Cittadella quasi a
pezzi, "diamola ai privati in
cambio dei lavori necessari".
Il video
La  Cittadella  dello  Sport  di  Siracusa  per  troppo  tempo  è
rimasta senza una seria manutenzione. Si è andato avanti con
soluzioni temporanee, tampone e alle volte generose da parte
dei gestori o degli assessori. Un serio piano alle spalle non
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c’è mai stato. O si è arenato poco dopo la bozza embrionale. E
ora il tempo presenta il conto: il tensostatico è terra di
vandali, la piscina piccola ha ciclici problemi, la tribuna
della Caldarella è chiusa e gli spogliatoi sono due container.
Così non si può andare avanti perchè ancora pochi anni di
incuria  varia  e  si  chiude  totalmente.  Un  rischio  da
scongiurare ad ogni costo. A proposito di costi, l’operazione
recupero – secondo una prima perizia – richiederebbe almeno
due  milioni  di  euro.  Somme  che  il  Comune  non  ha  a  sua
disposizione.
L’assessore  Maria  Grazia  Cavarra  lancia  allora  il  project
financing. Strutture consegnate ai privati per 20, 30 anni in
cambio degli interventi necessari per rimettere in piedi la
creatura di Concetto Lo Bello.


